Mit Elan und Spaß ums Wasserschloss

Von Peter Fiedler

Mitwitz – Die Premiere in Mitwitz ist geglückt! Der erste Lauf ums Wasserschloss Mitwitz am Samstag konnte trotz nicht idealer äußerer Bedingungen knapp 100 Teilnehmer verzeichnen. Die Rechnung der beiden Ausrichter Kronach-Frankenwald und der Freien Wählergemeinschaft Mitwitz war aufgegangen.

Man hatte sich für nicht alltägliche Streckenlängen und eine ungewöhnliche Austragungsform entschieden. Zu absolvieren war eine 800 Meter lange Runde um das Wasnur eine Runde absolvieren müssen, liefen Jugendliche und Erwachsene die Tour zweimal, um in den Finallauf einzuziehen. Und zudem gab es einen hart umkämpften Staffelwettkampf. Die Idee da-

nahm die Scheu vor der Teilnahme an einem Laufwettkampf und erlaubte es, auch einmal Wettkampfluft zu schnuppern. So mag die Premiere des Wasserschloss-Mitwitz-Laufs den einen oder anderen motiviert haben, mehr zu trainieren oder auch bei anderen Wettkämpfen zu starten. "Ich freue mich, dass wir bei der Premiere die 100 Teilnehmer geknackt haben", sagte Cheforganisator Sigi Katholing, der sich bei seinem Helferteam bedankte. Der Vorsitzende des ASC Kronach-Frankenwald, Bernd Ehrhardt, und Freie-Wähler-Vorsitzender Rainer Ewald freuserschloss. Während Schüler ten sich über die hohe Beteiligung und hofften auf eine Fortsetzung der Veranstaltung im nächsten Jahr. Auch Bürgermeister und Schirmherr Hans-Peter Laschka war begeistert.

hinter: Die kurze Strecke Bilder unter www.np-kronach.de



So viel Action erlebt der Mitwitzer Schlosspark nicht alle Tage: Mit flotter Sohle machen sich diese jungen Teilnehmer auf ihre Runde.



Im Parallelflug: Wer am Ende wohl die Nase vorne hatte?







Schnell genug? Auch eine Frage des Schuhwerks.



Ausgepumpt: Nach dem Sprint ist erstmal eine Pause nötig.



Die Objekte der Begierde funkelten abseits der Strecke.



Wie schnell war ich? Nach dem Lauf wurden die Platzierungen verglichen.



Hand in Hand ging es für diese beiden auf den Weg rund ums Schloss.